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Bassi traccia la via: «Con questi
ragazzi la salvezza è possibile»
di Fabrizio Fabbri Il coach di Chiusi fiducioso dopo la prima vittoria

con Rimini: «Domenica replichiamo con Ravenna»
\
E difficile credere che

questo ruolo da Pene
lope del basket in gra
do di tessere nuova

mente una bella tela disfatta

in estate sia il suo ruolo prefe
rito. Ma Giovanni Bassi fa buon
viso e lo accetta con la sua San
Giobbe Chiusi. «Della scorsa

stagione sono rimasti solo in
tre. Medford, Raffaelli e Pos
samai. Quale sia la filosofia del
club è noto, quindi anche que
sta è una sfida bella da vivere».
Lo scorso anno da matricola
in A2 la società toscana, che è
punta di diamante del proget
to di valorizzazione dei giova
ni della Reyer Venezia, ha vis
suto un anno da protagonista.
«Il quarto posto finale  prose
gue Bassi  è stato un risulta
to fantastico al termine di una
cavalcata che ha entusiasma
to. Poi abbiamo smontato e ri

montato la squadra ed è chiaro
che siamo all'inizio di un per
corso di crescita. Io resto mol

to ottimista perché conosco i
valori umani e tecnici dei ra

gazzi che alleno e so benissi
mo quanto si possa migliora
re. Quando ricostruisci un grup
po ci sono due facce della stes
sa medaglia. Quella bella te la
offre il grande stimolo di veder
germogliare un nucleo diverso,

di mettere a posto e far collima
re le nuove tessere di un puzz
le. Quella più difficile è trova
re l'incastro a tante personali
tà diverse. Da fuori sento dire
che il mio sistema di intende

re il basket sia complicato. Da
dentro a me non sembra così e

la crescita costante dei ragaz
zi, e quindi del gruppo, lo di
mostra». Intanto sono arrivati

i primi due punti contro Rimi
ni. «Sì, al termine di una partita
complicata perché loro hanno
giocato una prima metà di gara
eccellente. Siamo andati sotto

anche di 22 punti. Un gruppo
che oltre a qualità tecniche non
ne possedesse altrettante mo
rali sarebbe naufragato. Noi in
vece punto dopo punto ci sia
mo portati a casa la prima vit

toria. Ora dobbiamo replica
re domenica contro Ravenna.

Sarà una partita durissima, uno
snodo fondamentale del cam

pionato per entrambe, che af
frontiamo dopo due settimane
di stop. Questa cosa non mi pia
ce perché il ritmo e l'entusiasmo
presi dopo la vittoria contro Ri
mini un po' sono scemati». Intor
no alla squadra Bassi avverte ot
timismo. «Alleno in un dub soli
do. Sia al San Giobbe così come
alla Reyer, la casa madre, sanno
dare un valore immenso al lavo

ro. Non per niente d lega il mar
chio Umana. Così a dard corag
gio, dopo un avvio di stagione
non certo brillante con cinque
sconfìtte di fila, è venuto da Ve
nezia anche il patron Brugnaro.
Lui e i nostri dirigenti di Chiusi d
hanno trasmesso tanta fiduda».

Quella che porta sempre in cam
po il leader designato. «Medford
non solo è un giocatore eccezio
nale ma anche un uomo con la U

maiuscola. Ha sempre una paro
la per i più giovani e non si tira
mai indietro aiutando i compa
gni nella cresdta. Con questi ra
gazzi raggiungere il porto tran
quillo della salvezza sarà un'im
presa possibile».
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